

# オープンスクール企画運営委員会 ～委員長からのメッセージ～

## 委員長

2年B組 小林 詩花

高槻市立第六中学校出身

私が委員長に立候補した理由は、私を変えてくれたこの高校に会えたきっかけがオープンスクールだったからです。私は中学生の頃、あまり人前で話すことや周りをまとめることが得意ではなく、引っ込み思案な性格でした。しかし、他の高校とは違い生徒が主体的となって盛り上げている大阪高校のオープンスクールを見た時この高校に入って私もこんな風に活動してみたいと思うことが出来ました。そして実際に入学し、沢山の活動に関わるようになりどんどん自分を良い方向に変えることができると、次は私以外の人にも一歩を踏み出す勇気を知ってもらいたいと思うようになりました。だから私は委員長として、オープンスクールを通して、私以外の沢山の方々にも勇気や自分を変えるきっかけを与えることです。

オープンスクールでは具体的に、来てくださった方に「体験」をして頂きたいと考えています。舞台からこんな施設があります、こんな設備が整っていますなど話すだけではなく、実際に校内を自由に見て頂き実感していただきたいです。私が担当している制服コーナーでも体験出来るよう、展示するだけではなく顔はめパネルを作成したり、そのパネルを着せ替え人形に変身させたりと沢山の工夫をしました。皆さんに興味を持って貰えるような明るく楽しいオープンスクールを作っていくみたいです。

## 中学生へのメッセージ

中学生の皆さん、こんにちは。現在、志望校について考える大切な時期となり、緊張や焦りを感じる事も多いかと思います。今年はコロナウイルスの影響もあり、オープンスクールなどで、実際に高校へ足を運ぶ事も難しく、例年よりも大変だと思います。そのような状況の中、焦るあまり、もうここでいいかなと思ってしまうこともあるかもしれません。しかし「ここでいい」ではなく「ここがいい」と思える学校を落ち着いて探してみてください。自分の高校生活や将来のためにも、後悔しない選択を目指して欲しいです。応援しています。